

## REUNIÓN DE ASAMBLEAS DE BARRIO Y PLATAFORMA CONTRA LA PRIVATIZACIÓN DEL CANAL DE ISABEL II

1 de julio en la Plaza del Carmen

Próxima reunión y propuesta común:

- Miércoles 7 de septiembre a las 19:00 en la Plaza del Carmen.
- Llevar a las asambleas de barrio la propuesta de convocar desde los barrios y la asamblea popular de Sol una gran movilización contra la privatización del Canal de Isabel II, después de la movilización realizar una consulta popular para mostrar el amplio rechazo social a la privatización y favorecer el mantenimiento de la gestión pública.
- Llevar adelante en septiembre una Iniciativa Legislativa Municipal para obligar que la Asamblea tenga un debate sobre este tema y facilite que sea difundido y conocido por la población.
- Utilizar una lista de correo y una página web para el intercambio de información en lo referente a los actos contra la privatización del Canal, tanto de las Asambleas de barrios como de la Plataforma.

Se hizo una pequeña introducción sobre el proceso de privatización del Canal de Isabel II y las previsibles consecuencias que tendrá, además se citaron también los actos, charlas, manifestaciones en las que ha participado la Plataforma así como las actividades futuras que se plantean, tales como lanzar una Iniciativa Legislativa Municipal y una consulta popular.

Más información de la privatización y acciones de la Plataforma en: <http://www.plataformacontralaprivatizaciondelcyii.org/>  
<http://www.plataformacontralaprivatizaciondelcyii.org/CONTENIDOS.htm> (para documentos de información).

Las asambleas de los barrios tomaron la palabra para difundir lo que estaban haciendo y coordinar a futuro las acciones que se vayan a hacer para frenar la privatización:

- **Malasaña:** tienen una comisión activa que tiene como prioridad frenar la privatización, han organizado diferentes acciones: editar una pegatina para poner en locales que sirvan agua de grifo de forma que se visualice que fomentan el uso del agua pública, taller para formar a charlistas que puedan difundir lo que está ocurriendo con la privatización, etc.  
**El miércoles 7 a las 20:00 en la Plaza 2 de mayo hay un taller para formar a gente que luego pueda difundir la situación de la privatización.**
- **Barrio de las Letras:** en relación al agua pública están reivindicando que se recuperen las fuentes públicas de agua potable en las plazas, la celebración de plenos municipales por la tarde para llevar estas reivindicaciones a los plenos y, ya que no hay fuentes, van a realizar la **construcción de una fuente de agua potable con piedras en la Plaza de Santa Ana el jueves 7 de julio a las 20:00.**
- **Carabanchel:** proponen la necesidad de organizar una movilización grande contra la privatización del Canal impulsado por el 15M. Para ello

se propone llevar esta propuesta a todos los barrios y que desde ahí se tome la decisión de llevarlo a la asamblea de Sol para que como movimiento se apoye esta movilización grande que también puede tener forma de marchas hacia un sitio emblemático del Canal de Isabel II.

- San Blas: dentro de la comisión de servicios públicos del barrio han visto que es prioritario el tema de la privatización (lo difunden como “la gota que colmó el vaso”) y al inicio de las marchas del 19 de junio quedaron en el depósito del Canal que está en San Blas para realizar un acto con globos y un mural hecho por niños y niñas. Se va a celebrar una bicicletada que tendrá como tema principal el agua.
- Chamberí: tienen también este tema como algo prioritario a trabajar y **el viernes 8 de julio se va a hacer una charla contra la privatización del agua a las 9 de la noche en la Plaza Olavide.**
- Rivas Vaciamadrid: del grupo de medioambiente se dijo que no se había tratado el tema porque el grupo era de reciente creación.
- Guindalera: tampoco han hablado de propuestas pero llevarán las que han salido a su asamblea para apoyar actos contra la privatización.
- Tetuán: en la comisión de servicios públicos están tratando la privatización del Canal porque lo ven urgente y apoyan la propuesta de Carabanchel sobre la necesidad de una gran movilización.
- Colmenarejo: en la asamblea se acordó adherirse a las iniciativas que salieran de la reunión pero especialmente a la consulta popular.
- Vicálvaro: dan su apoyo a los actos que vayan saliendo.

A parte de los barrios se apuntaron varios asuntos y propuestas:

- Se plantea que sería más estratégico realizar la movilización primero de forma que genere una mayor opinión pública en contra de la privatización para después realizar la consulta popular.
- Poner como ejemplo de mala gestión privada el desastre que ha supuesto la privatización de la gestión de las estaciones depuradoras en Madrid (a través de subcontrataciones).
- Hacer llegar montones de quejas y preguntas a la Comunidad de Madrid sobre el proceso de privatización, ya que están obligados a responder, si no lo hacen en el período establecido por ley se puede iniciar una denuncia. Se apunta que no todas las solicitudes se deben responder, sí algunos tipos, se dijo por ejemplo en el caso de las “quejas”.